
ПОДДЕРЖИВАЯ
ПОЧИН
МОСКВИЧЕЙ

В Лисаковске проходят м и 
тинги, на которых трудящ иеся  
единодушно поддерживаю т по
чин москвичей — провести 
18 апреля  коммунистический 
субботник. Первыми в городе 
поддерж ал эту инициативу 
коллектив рудника. В ы ступив
шие па митинге — машинист 
экскаватора  Ми люк Владимир, 
м аркш ей дер  Савин Валентин, 
монтер пути Вирвагина В ален 
тина призвали  товарищ ей по 
труду поработать в этот день с 
наивысшей производите л і,
ностыо. Их единодушно поддер
ж ал  весь коллектив. Горняки 
наметили 18 апреля  добыть 
сверх суточного задания 3 ты 
сячи тонн руды, отработать 
смену на сэкономленной эл ек 
троэнергии.

Митинги состоялись в Ж Д Ц , 
в других коллективах города.
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Пролетарии всех страд, соединяйтесь!

П у Ц Е Ц Г  О А С П Т Д Т к  определялся  победитель. На спе одиннадцатую пятилетку  и па ЛУ іІІІС Г АОІІ ! А I 0 циа'іыю м стенде вы эещ двались  ближ айш ие десять  лет. 
п и ш и » -  ш и п  итоги Многие бригады доОии.і- Как и п<> всех коллективах. \

15 М А Р Т А - Д Е Н Ь  РАБОТНИКОВ  
ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОГО  

ХОЗЯЙСТВА И БЫТОВОГО  
ОБСЛУЖИ В А НИ Я  НА СЕЛ ЕНИЯ

ВСТРЕЧАЕМ
День работников жилищно- 

коммунального хозяйства и бы 
тового обслуж ивания населения 
коллектив Лисаковского горбыт- 
комбината встречает хорошими 
производственными успехами.

П рофессиональный праздник 
в этом году мы отмечаем после 
окончания работы XXVI съезда 
КПСС. На съезде  была постав
лена задача всемерно увеличить 
производство товаров массового 
потребления, улучш ить торгов
лю и бытовое обслуживание, 
увеличить объем реализации 
бытовых услуг в 1,-1 1,5 раза , 
повысить качество и культуру

ПО-УДАРНОМУ
еилик, А. И .  Фокин, портные 
Г. С. Ч е р н ы х ,  А. М. Вайхель, 
В. Г. К онд ратю к , В. М. Гурова, 
II. В. Ш в е ц о в а .  приемщица 
В. 11. А к и м о в а ;  бригады В. Я. 
Козловой, Г А. Ш елеговон, но 
торые выпо.чнили двухмесячные 
задания  к 2; і  ф еврал я .  В канун 
професеиона льного  праздник і 
рапортовала о выполнении квар- 
та.льного п л а н а  портная  по по
шиву л е г к о г о  платья «\ \І 
Вайхель.

Успех п ер ед ов и к ов ,  ударный 
труд служит" ярким примером 
делового пас-трон всего коллеі,
т и о о  ? і , \  і ч  ■ і т/л  т і м л п / і  ■ .■ ■ і і м т і т ' і



ЛЛШЬ ЖИІЬ
Закон чи лся  XXVI съезд  

КПСС. Мы все с большим вни
манием следи іи за  его работой. 
II сейчас, изучая  материалы  
партийного ф орума, обращ аем  
большое внимание на заботу 
партии о повышении благосо 
стояния советского народа В 
программном документе <■ Основ
ные направления экономическо
го и социального развития 
С С С Р  на 1 9 8 1 — 1985 годы и 
па период до 1990 года» об
о том говорится так: « В вось
мидесятые годы К оммунистичес
кая партия будет последователь
но продолжать осуществление 
своей экономической стратегии, 
высш ая  цель которой — не-

■ тонный подъем м атери ально
го и культурного уровня ж изни 
н арода» .

Мы хорошо понимаем, что 
это зависит от эффективности 
труда  каждого человека, к а ж д о 
го коллектива.

Д л я  выполнения намеченного 
партией необходимо еще выше 
развивать  социалистическое 
соревнование. II самое главное, 
чтобы оно не было ф ормальны м. 
К примеру, в честь съ езда  пар
тии у нас было организовано 
соревнование среди смен под 
девизом «XXVI съ езду  КПСС — 
20  ударны х недель». По итогам 
работы каждый понедельник

О ПРОВЕДЕНИИ ВЫБОРОВ В 
г о р о д с к о й  СОВЕТ НАРОДНЫХ 
ДЕПУТАТОВ ПО ОТДЕЛЬНЫМ 

ИЗГ>ИРАТЕЛЬНЫМ ОКРУГАМ

В связи с выбытием депутатов 
городского Совета народных де
путатов по отдельным шібнра 
тельным округам в соответствии 
со ст. 97 Закона Казахской ССР 
«О городском, районном в городе 
Совете народных депутатов 
Каз. ССР» исполком городского 
Совета народных депутатов ре
шил:

1, Провести выборы в Лиса- 
ковский городской Совет народ 
ных депутатов но избирательным 
округам №№ 8, 37, 44, 51, 66, 79.

2. День выборов назначить на 
воскресенье, 29 марта 1981 года.

лись отличных результатов  В 
ходе этого соревнования ві.і 
явился  ряд  новых передовиков 
производства.

В том, что на протяжении ря 
да лет  Л ГОК становится побе 
дителем соцсоревнования среди 
предприятий М инчермета СССР, 
во Всесоюзном п республикан
ском соревнованиях, большой 
вклад коллектива нашей фабри 
ки гравитационно-магнитного 
обогащения, — основного цеха 
комбината.

Наш комсомольско-молодеж- 
ный коллектив участка обогаще
ния. которым руководит Л ю д 
мила З а(5олотнева, неплохо на 
чал первый год новой пятилет
ки. А по итогам 1980 года пер
вое место по ф абрике было 
присуждено сквозной комсо
мольско-молодежной смене, в 
состав которой входим и мы.

Сейчас, более детально зн а к о 
мясь с материалами XXVI 
съ езда  КПСС, мы хорошо пони 
маем: лучш е работать означает
— лучш е жить.

А. Д У Б И Н И Н , 
машинист сепарации 

фабрики ГМО.

НАШ ВКЛАД
Волыним событием стал з а 

кончившийся XXVI съезд  
КПСС. Он определил задачи на

О чередная пятая сессия город
ского Сокета народных депутатов 
пятого созыва состоится 31 мар
та 1981 года в клубе «Горняк» и 
10 часов. II.і рассмотрение пяток 
сессии выносятся следующие поп 
росы:

— Отчет о работе исполкома 
городского Совета народных де
путатов за 1980 год и задачи по 
выполнению решений XXVI съез
да КПСС.

—0  работе исполкома городско
го Совета депутатов, предприя
тий, учреждении и организаций 
по выполнению Указа Президиу
ма Верховного Совета «Об орга 
низацни работы с наказами изби
рателей».

Отчет о работе постояипоГі

нас в передвижной м еханизиро
ванной колонне Л" I 104 докумен
ты партийного ф о р у м а  изуча- 
іись и во время работы съезда  
и сейчас.

Читая «Основные н аправл е
ния экономического и социаль 
ного развития С С С Р  на 1981 
1985 годы п па период до 1990 
года», сразу  отмечаешь, что 
первостепенное внимание у д е л я 
ется росту благосостояния со 
ветского народа, снабжения н а 
селения товарами народного 
потребления. Это, конечно же. 
радует. Большое внимание уде 
лено в этом документе развитию 
агропромышленного комплекса, 
основной задачей  которого я в 
ляется  обеспечение страны про
довольствием и сельскохозяй 
ственным сырьем.

Хотя мы и горожане, но так 
ж е  вносим свой вклад в это д е 
ло. Н аш а ПМК-1 104 ведет ра 
боты в совхозах области. С ей
час мы строим общ ежитие в 
совхозе имени Абая на 1 0 0 1 
мест, котельную в совхозе им. 
В ачасова на 10 котлов, клуб в 
Белинском совхозе на 4 0 0  мест, 
п яты й пролет завода Ж Б К  в 
совхозе Н ово-ІІлыш ский и дру 
гае. А. Ж Е В А Н ,

мастер участка.

П лакат  художника В. Кононо
ва. И здательство  «П лакат» .

Ф отохроника ТАСС.

комиссии городского Совета по 
торговле, общественному пита
нию и бытовому обслуживанию 
населения.

—Отчет о работе городского 
комитета народного коптроля за 
1980 год.

—О выполнении критических 
замечаний и предложений, вы 
сказанных на 4 сессии городско
го Совета народных депутатов 
пятого созыва.

-Сообщение депутатов город
ского Совета т. т. Шапиро І І . А ,  
Ушаковой А. П., Шпак А. II. о 
выполнении депутатских обязан 
ностен.

На пятую сессию городского 
Совета кроме депутатов пригла
шаются руководители предприя
тий, организаций, городской 
актив.

I
 обслуж ивания населения.

Кол. іектив горбыткомбпиата 
план двух месяцев этого года 
выполнил на Ю:! процента Ре 
ализовано продукции на I I 1.2 
тысячи рублей.

Достойный вклад в выполне
ние плана вносят передовики 
производства м астер  обувщик
II. П. Ш илкин, выполнивший 
план первого квартала  ко дню 
открытия партийного съезда , 
мастера парикм ахеры  Г С. Ва-

Р А Б О Т А Е М
XXVI с ъ езд  партии все трудо

вые коллективы нашей страны 
встретили успешной работой 
рапортами о досрочном выпол 
нении повышенных социалисти-

І ческих обязательств. II мы, р а 
ботники ж илищ но-ком м унально
го отдела треста Лисаковскруд 
строй», брали обязательства  к 
открытию съ езда  освоить по те
кущ ему и капитальному ремон
ту 2 0 ,2  тысячи рублей. 16 
ф евр ал я  коллектив Ж К О  рапор
товал о выполнении намеченно
го. В оставшиеся дни было 
освоено дополнительно еще свы 
ше тысячи рублей.

Д л я  нашего отдела минувший 
год был насыщен хорошими д е 
ланий. 6 апреля  1980 года было 
присвоено высокое звание 
«К оллектив  коммунистического 
труда». З а  это звание работни
ки отдела боролись пять лет.

П ятилетнее задание по те к у 
щ ему и капитальному ремонту 
было выполнено к 20  августа.

Прошло очередное занятие го
родской школы пропагандист
ского мастерства. Л ектор  город
ского общ ества «Знание» 
А. Д иянов выступил' с лекцией 
«XXVI съ езд  К ПСС об эконо
мической стратегии партии».

Пропагандисты В. Дзюба, 
Л. Скиба, Л. Н арож ная  о бм еня
лись опытом соверш енствова
ния приемов и методов по вос
питанию у слушателей  идейной

тпва по выполнению заданий 
первого года пятилетки, по вы 
полпенни больших задач, нам е
ченных XXVI съездом партии

В честь своего праздника ра 
ботинки горбыткомбпиата про
ведут зав тр а  и Доме культуры 
«Строитель» демонстрацию но 
вых моделей одежды, причесок

Т.- Г О С С Е Л Ь Б А Х , 
старший экономист.

У С П Е Ш Н О
Это было нашим подарком 60 
летию Казахской С С Р  и Ком 
партии Казахстана.

Взяв  социалистические о б я за 
тельства  план 1980 года в сум 
ме 82,1 тысячи рублей вы пол
нить к 63 годовщине Октября, 
мы рапортовали  об этом 1 нояб 
ря. До конца года было освоено 
еще 15,3 тысячи рублей.

С каждым годом все сложнее 
становятся наши задачи. Об 
этом свидетельствует и план на 
1981 год, который п ревы ш ает 
прошлогодний более чем на I 2 
ты сяч  рублей.

Главная наш а задача  — к аче
ственно и в срок выполнять 
свою работу. Мы стремимся 
внести свой посильный вклад и 
важное дел о —сделать  Лиса- 
ковск городом образцового вв- 
рядка.

Р .  П О Р О З О В А , 
начальник  планового отдела.

убежденности н общественной 
активности.
Заведую щ и й  отделом пропаган 

ды и агитации В. Филин в ы с т у 
пил с рекомендациями по и зу 
чению материалов XXVI съ езда  
КПСС, что сейчас является  
главнейшей задачей политичес
ких и экономических школ

Л. С И Д О Р О В А , 
зав. кабинетом политпросве

щения горкома партии.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ

ез ~*ш ' 1 і д———и—ма—и—г-м іт ад», ие-т

ИЗУЧАЯ МАТЕРИАЛЫ СЪЕЗДА



Подобная ф орм а контроля за На нашем участке работают Партийная группа участка не 
выполнением коммунистами 44  ударника  коммунистического выпускает  из поля своего зре- 
своих поручений дает положи труда, четыре коллектива ком ння наставничество. К нам еже 
тельны е р езультаты . Большин- труда, трое рабочих стали удар- годно- приходят молодые рабо. 
ство членов партии относятся к никами десятой пятилетки. чие, в основном, из нрофессио- 
их выполнению добросовестно и Но в соревновании как изве- нально технического училища. К 
ответственно. Это такие товари стно, есть не только победители, примеру, в этом году их прибы. 
щи, как Г Кизин, старший П артийная  группа анализирует  ло 16. Мы, коммунисты, счи- 
общ ественный инспектор по тех- причины отставания отдельных таем для  себя обязательным по
пике безопасности участка, бригад, оказы вает  им необходи- мочь молодому человеку закре- 
II. Скрипай. п редседатель цехо мую помощь. Р а з  в месяц про- питься в коллективе, научить 
вого комитета  профсоюза, водим собрания бригадиров, на его хорошо работать .  Этому во 
Ю. Вдовиков исполняющий которые приглаш аем и инженер- многом способствует созданный 
обязанности председателя  проф- по технических работников, на участие совет наставников, 
кома управления. В. Трофимов. Вместе обсуж даем ход работы В него входят, как правило, ію-

П А Р Т И И Н А Я  Ж И З Н Ь

ПАРТГРУППА УЧАСТКА

В ГО РО Д С К О М  К О М И ТЕТЕ 
П А Р Т И И

ОДОБРЕН ОПЫТ
Партийные собрания, засе 

дання бкіро являю тся  непре-Я 
мениым условием деятельности  | 
партийных организаций. На 
них, как правило, решаю тся 
ак туал ьны е  задачи и вопросы. 
Коммунисты, участвуя  в р а б о т е |  
собраний, приобретают навыки 
коллективного руководства, у і  
них развивается  чувство ответ-1 
п  ценности за дела в своем кол
ле ктиве.

Бю ро городского комитета 
партии рассмотрело вопрос и 
одобрило практику подготовки 
п проведения партийных собра
ний и заседаний бюро в п арт
организации  городского отдела 
народного образования. Отме
чалось, что проводятся  они  ре 
гулярно. Зар ан ее  вывеш иваю т
ся объявления  с указанием  м е
ста и времени проведения, по
вестки дня. Вопросы, которы е 
рассм атривались  на собраниях ,  || 
очень разнообразны . О бсуж да
ются партийные документы, со
стояние идеологической и вое" 
питательной работы, отчеты 
коммунистов о выполнении 
уставных требований, п артий
ных поручений, служ ебны х обя
занностей.

В партийной организации 
гороно вошло в практику  созда
ние комиссий, (готовящих м а т е 
риалы для собрания. Коммуни 
сты тем сам ы м  нешюредствен- 
но готовят собрание, онреде- 
ляю т его повестку, в ы р аб аты 
вают решения. Д оклады  и про
екты  постановлений пр едвари 
тельно обсуждаю тся  на засед а
нии партийного бюро.

На собраниях коммунисты 
ііі ,рыто высказы ваю т свои мы 
ели, замечания  по любому воп
росу, подвергают 'принципиаль
ной критике недостатки и у п у 
щения.

Все это полож ительно влияет 
на качество собраний. Свиде
тельством их действенности 
явл яется  возросш ая  трудовая  и 
< і 'чцественіно-политическая ак 
тивность коммунистов, их мо-Я

Хорошо заверш ил  последний 
год десятой пятилетки к ол лек 
тив участка №  2 специализи 
рованного монтажного управ
ления  треста «Уралдомиаре- 
монт». План ] 9В0 года был 
выполнен досрочно. Ш есть раз 
нашему участку присуж далось 
первое место в социалистичес
ком соревновании. В этом году 
мы такж е идем в авангарде со
ревнующихся.

Успехи нашего коллектива 
случайными не назовешь. В их 
основе леж и т  организаторская ,  
политико-воспитательная  рабо
та, которую ведет в к о л лек ти 
ве партийная  группа совместно 
с профсою зным и комсомоль
ским активами.

Партийная группа объединяет 
19 коммунистов. Среди них есть 
люди и молодые, и с солидным 
партийным стажем, житейским 
Опытом.

Одной из главных своих задач 
мы  считаем правильное расп ре
деление партийных поручений 
среди коммунистов. Оно и по 
нятно. Ведь от этого зависит 
очень многое. Поэтому поруче
ния давались с учетом способ 
ностей каждого партийца, его 
индивидуальных качеств, возра
ста и образования.

Партгруппа старается  не толь
ко правильно распределить по 
ручения, но и постоянно контро 
лирует  их выполнение. С этой 
целью мы заслуш иваем  комму
нистов на собраниях группы. 
Только за  последнее время мы, 
к примеру, заслуш али  коммуни 
ста Н. Е вчука по вопросу об 
итогах рационализаторской  р а 
боты участка  в 1980  году,
А. Л аты пов  отчитывался  о дея 
тельности добровольной н арод
ной дружины. Член КПСС ком 
сорг участка А. Агутин на соб
рании партгруппы отчитывался
о том, какую  роль играют ком 
сомольцы участка  в выполнении 
производственных заданий.
Коммунист А. Родюков расска 
зы вал  о том, как он контроли
рует посещ аемость  нашими у ча
щ им ися  школы рабочей молоде
жи.

ответственный за  технику безо 
пасноЬти в управлении и д ру 
гие .Они не только хорошо вы 
полняют поручения, но и хоро
шо справляю тся  со своими про 
изводственными обязанностями. 
И это очень важно, так  как 
коммунисты партийной группы 
всегда на виду, их все знают. 
Поэтому любой их успех, п ро
мах или неудача становятся 
известны всему коллективу. В 
связи с этим партийная группа 
стремится  к тому, чтобы к аж 
дый коммунист оправдывал  свое 
звание, был всегда в авангарде, 
запевалой всех добрых дел в 
коллективе.

Много внимания и значения 
мы придаем организации соци
алистического соревнования па 
участке. Стремимся к тому, что
бы каждый рабочий был заинте
ресован в конечных результатах  
соревнования. Ф орма его у нас, 
в основном, бригадная. На спе
циальном экране ежедневно 
отражаю тся  результаты  работы 
каждого коллектива. Итоги со
ревнования подводятся по 
балльной системе. Они предают 
ся широкой гласности. Делается  
это и на собраниях, и через 
стенгазеты, и через «молнии». 
Победители соревнования поощ
ряются, причем, делать  это мы 
стараем ся  принародно.

участка, состояние трудовой и 
общественной дисциплины. Это 
повы ш ает чувство ответственно
сти мастеров, бригадиров и 
одновременно позволяет опера 
тивно реш ать ак туальны е воп
росы, устранять  недостатки и 
упущения.

К примеру, на одном из по 
следних собраний речь шла о 
том, что наблюдаются частые 
перебои с поставкой нам кероси
на на ф абрике гравитационно 
магнитного обогащения. Говори
ли такж е и о том, что участи 
лись простои бригад из-за 
отсутствия кислорода. Вернее, 
не из-за отсутствия, а из-за то. 
го. что кислород, находящийся 
в баллонах, расходуется быстро, 
и мы много времени теряем на 
замену баллонов. Тем более, что 
работать приходится в подвале 
фабрики, где сосредоточены 
основные фабричные коммуни
кации. Давно уж е необходимо 
администрации фабрики ГМО 
решить вопрос монтирования 
трубопровода для  подачи кисло
рода хотя бы в подвальное по
мещение фабрики, где ведутся 
основные работы. С этим во
просом мы не раз выходили на 
руководителей фабрики, но 
сдвигов полож ительных так  и 
нет.

ди уваж аем ы е, кадровые рабо
чие. Они и занимаются вместе 
с бригадирами, партийными и 
профсою зными активистами с 
молодыми рабочими.

По инициативе адм инистра
ции и партийной группы на у ч а 
стке создан общественный отдел 
кадров. Р а з  в неделю члены 
отдела встречаю тся с темн, кто 
собирается от нас увольняться , 
или, наоборот, придти в наш 
коллектив. Эти встречи дают 
многое. Л учш е выясняются  п р и 
чины, способствующие текуче
сти кадров, лучше узнаются 
новые товарищ и.

Забот у партийной группы 
хватает. Нам необходимо у л у ч 
шить качество проведения по
литинформаций, поднять д е й 
ственность стенной газеты. 
Партбюро управления указало  
нам такж е на то, что нужно 
активизировать  рационализатор  
скую .работу на  участке.

Н ашей партгруппе предстоит 
организовать  в коллективе ши
рокое обсуждение и изучение 
материалов XXVI съ езда  КПСС 
и мобилизовать трудящ ихся  на 
успешное выполнение постав 
ленных задач.

А. Ш А Н Д Ы Б И Н , 
партгрупорг участка 

№  2 У Д Р .



билизуюіцая  роль,. К ол лекти вы  
многих подразделений гороно 
добились хороших результатов  
и учебно-воспитательной рабо
те.

Бю ро городского комитета 
партии ук азал о  секретарю  парт 
организации II Д у к ар т  и на 
определенные упущения. Их 
направление ещ е более улу ч
шит работу этой партийной 
организации.

В К Р А С Н О О К Т Я Б Р Ь С К О М  
Р У Д О У П Р А В Л Е Н И И

ВСЕ КАК ОДИН
11 марта на промплощ адке 

Козыревского рудника состоял
ся митинг. Его открыл секре
тарь  партком а С. П. Колосов, 
он призвал  трудящ ихся  поддер
ж ать  почин москвичей, принять 
участие в коммунисти
ческом субботнике. Его 
поддерж али член парткома м а 
шинист экскаватора  И. И. Кова- 
.1(411,0, член обкома партии бри
гадир водителей А. А. Кадош- 
ников, токарь В. И. Калугин, 
коллектив которого — ремцех- 
решил в день красной субботы 
работать на сэкономленной 
электроэнергии.

В СОВЕТСКИЙ 
ФОНД МИРА

В нашем городе ш и рится  
.поддержка С оветскому фонду 
мира. Только в дни работы 
і і.езда лпсаковцы, заступив на 
і .іхту мира, перечислили на 
і чет фонда десятки  ты сяч руб
лей.

Активно включился и эту р а 
боту коллектив Краснооктябрь 
с к с  «го бокситового рудоу п равле
ния.

В нынешнем году рабочие 
К Б Р У  внесли в Советский 
фонд мира 8 1 6 4  рубля. Это не 
первый их вклад В 1979 году 
коллектив был награжден 
Почетным дипломом П резидиу
ма фонда, в 1980  году ему при 
суж дены  Почетный диплом и п а 
мятная  медаль.

Ф. А Л Е К С А Н Д Р О В .

Хорошо работает коллектив 
автотранспортного цеха К расно
октябрьского рудоуправления с 
н ачала  одиннадцатой пятилетки. 
У ж е перевезено около двух мил
лионов тонн народно-хозяй 
ственных грузов. План двух 
месяцев  перевыполнен.

Тон в социалистическом со
ревновании задаю т коммунисты. 
К примеру, бригада, которую 
возглавляет  член областного ко-

ТОН ЗАДАЮТ 
КОММУНИСТЫ

митета партии А. Кадошников, 
план перевозок перевыполнила 
на 2 3 2 6  тонн. Б ригада  молодо
го коммуниста А. А йдарова так 
же идет с перевыполнением. 
Кстати, он был инициатором 
предложения — перечислить в 
фонд мира зарп лату  за  23 ф е в 
раля ,  день открытия XXVI 
съ езда  КПСС.

Высоких показателей  доби 
лись комсомольско-молодежная 
бригада И. Руппа, коллектив
А. Гартмана.

Трудовые успехи водителей 
нашего цеха были посвящены 
XXVI съ езду  КПСС. Он уж е з а 
верш ил свою работу. О пределе
ны и намечены основные н а 
п равления  дальнейшего всесто
роннего развития наш ей страны. 
Там есть и строки, имеющие 
прямое отношение к наш ему р у 
доуправлению. Предстоит нара 
щ ивать  добычу сы рья. А  это 
значит, что и водителям цеха 
необходимо будет работать еще 
лучше, производительнее ис
пользовать  автотранспорт.

Мне думается, что коллектив 
нашего цеха под руководством 
партийной организации сумеет 
сохранить рабочий ритм, взятый 
в дни предсъездовского сорев 
новация, и успешно справится с 
выполнением производственных 
заданий.

А, С К О Р О К И Р Ж А , 
водитель, член КПСС.

Л М И И М  ІСУІ'СОМ КО М М УН ИСТИЧЕСКО ГО  
С О 3  II Д  А II II Я  II Л  II I1 А

(К ИЗУЧЕН ИЮ  ДОКЛАДА ТОВАРИЩА Л. И. БРЕЖНЕВА, ДОКУМЕ НТО В  
XXVI  СЪЕЗДА К П С С  В С И С Т Е М Е  ПАРТИЙНОЙ УЧЕБЫ,  

Э КО Н О МИ Ч Е С КО Г О  ОБРАЗОВАНИЯ)

XXVI съезд КПСС является 
крупнейшим политическим собы
тием и жизии партии и советско
го народа, мирового коммунисти
ческого, рабочего н национально 
освободительного движения.
Съезд наметил вдохновляющие 
перспективы , коммунистического 
строительства, воспитания нового 
человека, стал яркой демонстра
цией нерушимого единства пар
тии и народа. Доклад товарища 
Л. II. Брежнева — выдающийся 
документ творческого марксизма- 
ленинизма, крупный вклад и тео
рию и практику научного ком
мунизма.

Первоочередная задача партий 
н их  комитетов - организовать 
углубленное изучение коммуни
стами, трудящимися доклада 
Л. II. Брежнева, документов 
XXVI съезда КПСС, всемерно 
способствовать претворению в 
жизнь его исторических решений.

В политшколах и школах 
основ марксизма-ленинизма, и 
системе экономического образо
вания в течение марта—июня 
с. г. рекомендуется провести во
семь—десять занятий, в теорети
ческих и методологических семи
нарах, школах партийно-хозяй
ственного актива, университетах 
марксизма-ленинизма — четыре

пять занятий по следующим 
темам:

М еждународная политика
КПСС,

Экономическая политика КПСС 
в нернод развитого социализма.

Социально-политическое и ду
ховное развитие советского общ е
ства и задачи партии.

Партии авангард советского 
народа.

До 20 марта необходимо повсе
местно провести семинары про
пагандистов, па которых органа 
зовать выступлении делегатов 
съезда, партийных, советских п 
хозяйственных работников, уче
ных и специалистов. Партийные 
комитеты, дома и кабинеты поли
тического просвеіцепия призваны 
организовать для пропагандистов 
и слушателей лекции и консул!, 
тации, подготовить методические 
разработки, развернуть книжные 
и фотовыставки, раскрывающие 
итоги десятой пятилетки и пер
спективы экономического и со
циального развития СССР, рес
публики, края, области, округа, 
города. района, родного пред
приятия. совхоза или колхоза.

Донести все богатство доклада 
Л. II. Брежнева, идеи съезда, з а 
дачи партии в области внутрен
ней и внешней политики, содер
жание Основных направлений 
экономического и социального 
развития СССР до каждого ком
муниста, до каждого советского 
человека—почетный долг пропа
гандистов, лекторов, докладчи
ков, всех партийных работников 
и активистов. Разъяснять  доку
менты съезда следует вдумчиво 
и серьезно, предельно конкретно 
и убедительно, в тесной связи с 
деятельностью и задачами пар
тийных организаций и трудовых 
коллективов. В этом деле недопу
стимы формализм и легковес
ность.

Глубокое изучение доклада 
Л. 11. Брежнева, решений съезда
— одно из важнейших условии 
их успешного осущеетвпенпя,

повышения политической и тру 
довой активности коммунистов, 
всех трудящихся, выполнения 
планов 1981 года, задании один
надцатой пятилетки, значитель
ного повышения эффективности 
производства и качества работе

Пропагандистам и слушатели\г 
рекомендуется следующая лите
ратура:

Брежнев Л. И. Отчетный до
клад Центрального Комитета 
КПСС XXVI съезду Коммунисти
ческой партии Советского Союза 
и очередные задачи партии в 
области внутренней и внешней 
политики.

Брежнев Л. И. Речь при м  
крытии XXVI съезда КПСС.

Резолю ция XXVI съезда КПСС, 
по докладу товарища Л. И. Бре
жнева.

Постановление XXVI съезда 
КПСС о подготовке новой редак
ции Программы КПСС.

Тихонов Н. А. Основные на 
нравлепия экономического и со
циального развития СССР на 1981
— 1985 годы и па нор под до 
1990 года. Доклад XXVI съезду 
КПСС.

Постановление XXVI съезда 
КПСС по проекту Ц К  КПСС 
«Основные направления экономи
ческого и социального развития 
СССР на 1981— 1985 годы н на 
период до 1990 года»;

Основные направления эконо
мического и социального разви
тия* СССР на 1981 — 1985 годы и 
на период до 1990 года.

Методические советы пропа
гандистам будут опубликованы н 
центральной и местной печліи



Б Р И Г А Д Н Ы Й  М ЕТО Д

СИЛА КОЛЛЕКТИВА
Бригада  арм атурщ иков  В. Б. 

Д ен ерца  завода К П Д  сф орми
ровалась  в 197 6  году. С самого 
н ачала  ей пришлось перестраи
ваться. Привычную сварку надо 
было заменить точечно-элек
тродной. Это в свою очередь 
требовало умения н алаж и вать  
станки, находить наиболее р а 
циональны е методы обслуж ива
ния. А  тут еще постоянные сры 
вы со снабжением материалами 
Нелегким  было начало.

Состав бригады более чем на 
8 0  процентов состоит из моло
дежи, в основном из выпускни
ков Лисаковского ГПТУ.' а  те 
кучесть совсем небольшая. П ри
ходят на практику в бригаду 
молодые парнишки и после 
окончания учебы остаются 
здесь. Уходят служить в Совет
скую А рмию  и возвращ аю тся  
обратно в цех.

Так поступили В. Н. Панков
ский, В. И. Москвин. Г. Я. 
К лец  и многие другие. Сегодня 
они передовики производства, а 
Владимир Москвин стал канди
датом в члены партии.

— Все дело в том, — р асск азы 
вает бригадир В. В. Денерц.— 
что мы работаем бригадным 
методом и распределяем з а р 
п лату  по КТУ (коэффициенту 
трудового участия). В этом 
случае труд каждого как бы пе
рестает быть только личным д е 
лом и становится заботой всей 
бригады, который она стремит
ся применить с наибольшей э ф 
фективностью. Тем самым и с 
наибольшей выгодой для  самого 
рабочего. К примеру, работали 
на сварке каркасов  внутренних 
перегородок В. М. Локтев  и
В. А. Чередняков. Не ладилось 
у них, не успевали выполнять 
норму. Вместо трех изготавлива
ли один пли полтора каркаса. Пе
реставили их на другую  работу
— изготовление нар уж н ы х  пане
лей — и дело пошло. Б ольш е 
стал их КТУ, увеличилась  и

тов. Постепенно рабочие при
выкли выполнять все правила, 
это стало нормой их поведения.

Конечно, новичкам вначале 
трудно приходится, не сразу  
привыкают. Но мы для них не 
готовим особых правил. Требу
ем как и с других рабочих. В 
конце концов, после производ
ственной практики они войдут в 
наши ряды и будут трудиться  
на станках наравне с нами.

— А как поступаете с так н а 
зы ваем ы м и «трудными» ребята
ми? Ведь бывают и такие?

— Бывают, — согласился 
В ладимир Д е н ер ц ,— Поступил 
к нам в 197 7  году в бригаду 
по направлению  горисполкома 
К. Бросил школу, наруш ал  об
щ ественный порядок, стоял на 
учете в детской комнате м и л и 
ции. Т ак  ж е  начал  себя вести 
и у нас: опаздывал, прогуливал, 
всячески отлынивал от работы. 
Б еседовали  мы с ним на собра
нии бригады, на цехкоме, в ы зы 
вали мать, сестру (она работает 
в нашем цехе), говорил с ним и 
директор КПД. Ничего не помо 
гало. Как-то р аз  в зял ся  рабо
тать с К. на одном станке наш 
опытный рабочий В. А. Папу 
шев и сумел увлечь его. П ар е 
нек совсем изменил поведение. 
Отсюда мы проводили его на 
службу в Советскую Армию. Он 
нам писал письма, приходил в 
коллектив, будучи в отпуске, а 
после служ бы  продолжил рабо
тать  в цехе уж е вполне сам о 
стоятельно.

—Конечно, не всегда п олуча
ется так удачно, бываю т и ис
ключения, — добавил он. — 
Перевоспиты вать  нелегко.

Ко дню открытия XXV Г с ъ е з 
да КПСС бригада взял ась  вы 
полнить государственный план 
по производству деталей  для 
домов серии 125 и слово свое 
сдерж ала .  В ф еврале  она вы 
полнила план на 146 ,4  процен
та.

В ближ айш ее время ей пред-

* З а  (Последние годы на Лиса- 
ковском ГОКе осущ ествлены  
многочисленные мероприятия 
по улучш ению  условий труда: 
механизация и автом атизация 
производственных процессов, 
улучшение вентиляции и о св е 
щения, ремонт зданий и (благо
устройство территорий, навед е
ние чистоты и порядка на рабо. 

_чих местах. Только в 1980  го
ду было выполнено 133 меро
приятия Ц освоено 'средств на 

охрану труда 176 ,5  тысячи руб
лей вместо плановых 152,7 т ы 
сячи. Все вновь принимаемые 
рабочие проходили инструктаж

труда зависит  эфф ективность  
полученных результатов, что 
чем больше мы заботимся о 
здоровье  рабочего, тем д л и 
тельнее и плодотворнее его 
жизнь. Поэтому основное в н и 
мание  бы ло  уделено недостат
кам и недочетам в работе про
ф союзных комитетов подразде
лений Л Г О К а и отдела техники 
безопасности комбината по 
охране и улучш ению  условий 
труда.

В своем отчете начальник  
отдела техники безопасности 
Л Г О К а Ф В. С кр ы л ь  выделила 
несколько основных моментов,

П Р О Ф С О Ю З Н А Я  жизнь

которым можно замерить  с о 
держ ание многих компонентов 
воздуха (заказ  оф орм ляется  в 
течение многих лет), но и без 
него при окраске  деталей  ч у в 
ствуются пары  растворителей, 
неблагоприятно влияю щ ие на 
организм человека.

Так как под одной крыш ей 
без герметических перегородок 
в цехе работаю т коллективы  
нескольких участков , то 1 вред 
ное влияние газов расп ростра
няется  на рабочих всех участков 
цеха, в том числе и на токарей, 
которым следовали бы обеспе

УЛУЧШАЯ УСЛОВИЯ ТРУДА
по технике безопасности, пнже 
нерно-техническне работники 
проводили профилактическую  
работу по охране труда в цехах.

В р езу л ьтате  принятых мер 
уменьшена запыленность  на 
ф абрике окомковаш ія  и на узле 
погрузки. Улучш ены  условия 
труда на бетоннорастворном 
узле  ремонтно-строительного 
управления. Снижен уровень 
шума на ф абри ке  окомковашія.

Б ез  травм в 19 80  году рабо
тали кол лек ти вы  ав тотран 
спортного цеха, цеха водоснаб 
ж ения  и канализации , эл ектр о 
цеха, ремонтного цеха  фабрик, 
центральной лаборатории, о тде 
ла технического контроля .

М еньше стало случаев  т р а в 
матизма на ф абри ках  гр ави та 
ционно магнитного обогащения 
и обжига.

XXVI с ъ езд  КПСС наметил 
конкретную програм му п ерехо
да нашей (экономики на путь 
интенсификации, повышения 
качества работы. «Исходным 
пунктом партийного, политиче 
ского подхода к экономике с л у 
ж ило и служ ит неизменное 
программное требование все 
во имя человека, все для  бла
га человека», — сказал  п Отчет
ном докладе па съ езде  партии 
товарищ Л еонид Ильич Б реж -

• нев. Этими полож ениями руко-

на которые следует  обратить 
особое внимание.

З атянул и сь  на неопределен
ное время работы по рек о н 
струкции помещ ения пробораз- 
делочной рудника, сроки окон
чания которых сры вались  уж е 
несколько раз. И з-за  этого до 
настоящ его времени не обес
печены нормальные условия р а 
боты пробоотборщиков. По-пре
ж нем у  плохо работает приточ
ная вентиляция. П ыль, в ы бра
сы ваем ая  на улицу, из-за  р а з 
ряжения воздуха в помещении 
через  окна вновь попадает 
обратно.

1! 1979 году запыленность  на 
ф абрике ГМО была в норме. 15 
1980  году она увеличилась. 
Если учесть, что в нынешнюю 
особенно мягкую зиму руда по
ступает с влажностью  11 — 12 
проц., то можно сделать  вывод, 
что рост содерж ания пыли в 
воздухе является  результатом  
вторичного образования и з ав и 
сит от внутренних условий т р у 
да на самой фабрике.

Заметно  увеличилось к о л и ч е
ство пыли на 32  отметке кон
вейеров 0 2 -  I и 02- 2 фабри 
ки за счет обжига. Отмечено, 
что для  более реального опреде
ления пыли на печи СВС нужно 
увеличить число точек для  в зя 
тия ан ализа  воздуха.

чить нормальны е условия тр у 
да.

Н ужно еще сказать , что к 
внутренним источникам за г а зо 
ванности п цехе надо прибавить 
и внешние, явл яю щ и еся  р е зу л ь 
татом производственной дея 
тельности смеж ны х цехов, глав 
ным образом ж елдорцеха  и 
электроцеха.

Н есмотря на то, что в к ом 
плексный план по улучш ению 
условий труда на 1 9 7 6 - 1 9 8 0  
годы у ж е входил и вопрос л и к 
видации ш ума (например, « II 1у- 
моизолпровать  воздуходувки на 
ф абри ке  ГМО»), в этом н аправ 
лении работа почти не ведется. 
Р азве  только что на ф абрике 
окаты ш ей  выполнена ш умоизо- 
ляц п я  мельниц.

Не все руководители  отне 
слись с до л ж н о й  ответствен
ностью к аттестации рабочих 
мест, лиш ь центральная  лабо 
ратори я  готова к ней.

Больш им  резервом  повы ш е
ния производительности труда 
долж но стать  снижение заб о л е 
ваемости рабочих М еж ду тем, 
в цехах мало заним аю тся  а н а 
лизом, не вы явл яю т  причины, 
не делаю т этого и медицинские 
работники, из-за  чего не пред 
принимаются эф ф ективны е м е
ры.

Н а (заседании профсою зного 
комитета были рассмотоены  и



зарплата .  Довольны ми остались 
все.

— Больш ую  роль сы грала  и 
дисциплина, — продолжил В л а 
димир Владимирович. — Т ребо 
вания у нас жесткие: только за 
появление в цехе без каски сни
ж ается  премия на 50  процен-

стоит освоить производство 
двухмодульны х панелей для  
общ ежитий и сантехнические ка 
бины заводской готовности. 
М ожно быть уверенным, что с 
заданием  они справятся.

А . ЛУКЬЯНЧИКОВ.

Iв одствовали сь  члены  п р о ф 
с о ю з н о г о  комитета Л ГО К а, р ас 
с м а т р и в а я  на своем последнем 
! заседании вопрос «О состоянии 
; охраны труда и техники безо 
опасности в подразделениях ком-
і бината».
I Известно, что от условии

В целом по ремонтно-механи
ческому цеху загазованность  в 
прошлом году была в п ределах  
санитарных норм. Но в отдель 
ные месяцы  увеличивалась .

К сожалению, ц ентральн ая  
лаборатория  не располагает  
универсальны м прибором УГ-2,

другие вопросы состояния о х р а 
ны труда и техники безопасно 
сти в подразделениях  комбина
та, принято соответствующее 
постановление, намечены м еры  
но устранению недостатков и 
улучш ению  дальнейш ей работы.

А. Ф ЕДОРОВ,

Донецкая область.
Досрочно изготовлена на Но- 

воираматорском; маішіностроп - 
телыіам заводе іруд(<разіиольная 
мельница для горной промыш
ленности Монгольской Народной 
Республики.

Успешно выполнить заказ 
братской страны машиностроите- 
іям помогло предсъездовское со

циалистическое соревнование в 
честь XXVI съезда КПСС и 
XVIII съезда Монгольской 
Н ар о іЧ '  Революционной ,партии.

На снимке: бірпгада слесареіи 
сборіңнков, возглавляемая вете
раном завода Николаем Иванови
чем Скориченко, выполнившая 
еаказ.

(Фотохроника ТАСС).

СЛОВО РАБОЧЕГО

Н У Ж Н Ы  С Т А Н К И
Мне хочется рассказать  о 

коллективе, в котором я рабо
таю с 197 3  года — ото ремонт- 
но - механическая  служ ба К рас
нооктябрьского бокситового р у 
доуправления.

В десятой пятилетке парк г о р 
ной техники на предприятии 
значительно увеличился: в 
карьерах  начали  работать м о щ 
ные четырех, восьмикубовые и 
ш агающие электрические
экскаваторы, другие соврем ен 
ные машины и механизмы. Р е 
монт и профилактику  всей этой 
техники обеспечивает наша 
служба.

Несмотря на то, что н аш а ба
за  оснащена устаревшим м а л о 
мощным оборудованием (мы и 
по сей день работаем па стан
ках 1 9 5 2 — 1957 года выпуска),

с пятилетним заданием справи 
лись.

Е ж ем есячно выполняем зад а 
ния и первого года одиннадца
той пятилетки. В настоящее 
время мы изготавливаем на м а 
леньком горизонтально-фрезер
ном станке громоздкие верти
кальные, горизонтальны е и 
напорные валы  экскаваторов 
(раньш е этим не заним ались) и 
всегда имеем в запасе  по н ес 
кольку готовых, чем намного 
сокращ аем  сроки ремонта.

Ускоряет  ремонты использо
вание двух прессов, изготовлен
ных работниками ремонтно ме
ханической службы.

В том, что наш коллектив 
успешно выполняет задания, 
больш ая заслуга  начальника 
служ бы  Я. Т, Дмитриева, кото

рый своим трудом и умелы м 
руководством добивается высо
ких п оказателей  в работе, то
карей И. П. Бабарицкого, А. А. 
Райха, слесарей  В. М. Черно- 
бровкина, А. Г. Ш мидта.

З ад ани я  и требования один
надцатой пятилетки  значитель 
но выше п реды дущ их и их вы 
полнение во многом будет за 
висеть от переоснащ ения нашей 
ремонтной базы. Вопрос этот 
неоднократно рассматривался  
администрацией, на заседаниях  
партком а К Б Р У ,  было принято 
полож ительное решение.

Нам, рабочим ремонтно-меха 
нической служ бы, хотелось бы, 
чтобы это реш ение было осу
ществлено как можно скорее, А 
также, чтобы отдел снабжения 
н аладил  своевременное обеспе
чение служ бы  резц ам и  и и зм е 
рительны ми инструментами.

В. КАЛУГИН, 
токарь-фрезеровщик 

ремонтно-механической  
службы К ВРУ.

Р Е З Е Р В Ы  ПРО ИЗВО ДИ ТЕЛЬН О СТИ

Э К О Н О М И Т Ь  В Р Е М Я

Реш ение социально-эконо
мических задач, достижение н о 
вых рубежей и одиннадцатой пя" 
тилет-ке будет  определяться  
бы стрым ростом производитель 
ноати труда ,  повышением э ф 
фективности производства. П о
этому данному вопросу в н а 
шем коллективе  уделяется  
основное внимание.

Когда была организована л а 
боратория промсанитарии, 
предназначенная  для, обслужи 
вания участка  ф и л ь тр о в аль н о й  
станции, в ней работало три ин
ж енера,  три лаборанта  бакте
риологического обслуж ивания  и 
семь лаборантов химического 
анализа.

Сегодня мы кроме ф и л ь т р о 
вальной станции, обслуживаем 
и станцию обезж елезивания,  а 
число работников с н и зи л ась  до 
одного инж енера, двух  лабо 
рантов бактериологического 
обслуж ивания и шести  л а б о 
рантов химического анализа ,  то 
есть на четыре человека , что 
говорит о значительном новы 
шении производительности т р у 
да.

З а  счет чего это достигнуто?
С годами росло наше мастер 

ство, повы ш алась  к в а л и ф и к а 
ция, осваивались новые мето 
дики, ,у л у чш алась  организация, 
труда. Если раньш е у л аб о ран 
тов был второй разряд ,  то к 
сегодняшнему дню они п овы си 
ли свою квалификацию  и им 
присвоен третий. Кроме того, 
ими освоена с м еж н ая  сп еци аль
ность и теперь все могут р а б о 
тать  лаборан там и  как  по х и м и 
ческому, так  и по бактери оло
гическому анализу.

Б ольш ую  роль в повышении 
производительности труда игра 
ет применение новых методов.

В 1:978 году было внедрено 
рационализаторское  предложе 
ние «Установка дл я  ф и л ь тр ов а
ния воды методом мембранных 
ф ильтров» ,  п озволяю щ ее уско
рить выдачу  Ібактериологичес 
кого ан ализа  на 2 4  часа, повы 
сить производительность труда 
на 3 проц. и сократить числен 
ность обслуж иваю щ его персона 
ла на одного лаборанта.

Экономить рабочее время по 
мо-гает нам использование (карт 
научной организации труда па 
рабочем месте лаборанта  но 
контролю качества  воды.

К оллектив лаборатории в з я л  
обязательство  овладеть  метода 
ми биологического контроля 
санитарного состояния водохра 
нилиіца и ф ильтровальной  стан 
ции и с честью его выполнил.

В 1981 году нам предстоит 
освоить методику определения 
фосфатов  в воде. Кроме того, 
в первом году одиннадцатой п я 
тилетки будет проводиться 
фторирование питьевой воды, 
что расш ирит зону нашего 
обслуживания. Это станет воз 
можным только при дальней 
ше,м повышении производитель 
ностн труда. Д л я  этого нужно 
и впредь продолжать работу по 
использованию  внутренних ІРе ' 
зервов, устранению потерь р а 
бочего времени и непроизводн 
тельных затрат , р азработке  и 
внедрению нормативов времени 
на проведение анализов.

Г. М ЕНГЕЛЬ, 
инженер лаборатории 

іірош аіііпнрип ЛГОКа.



XXVI съезду КПСС весь совет
ский народ готовил свои подарки. 
Туристы клуба «Факел» Л Исаков, 
ского ГОКа в честь этого собы
тия провели лыжный агитпоход 
по местам революционной, боевоіі 
и трудовой славы советского на
рода на Кустанайщине по Ком
сомольскому, Федоровскому и 
Тарановскому районам.

Основная цель агптпохода — 
сбор краеведческого материала, 
пропаганда туризма на селе. За 
нре.мя похода было проведено 15 
встреч с жителями совхозов и 
районных центров, на которых 
участники похода рассказывали о 
Лисаковске, о горно-обогатитель
ном комбинате, о работе турклу- 
ба «Факел».

Поход продолжался десять 
дней (включая один день отды
ха). Пройдено 315 километров.

С Ъ Е З Д У
В воскресенье, 22 февраля, мы 

выехали па автобусе в поселок 
Комсомолец, районный центр. 
Пто начальный пункт агитпохо
Д '1-.

Вечером, поело размещения, в 
зале сельскохозяйственного тех
никума состоялась первая встре- 
чіі с молодежью поселка. Мы 
рассказали о самом молодом го
роде нашей области- -Лисаков- 
ске, ЛГОКе, о туризме. Показали 
слайды, ответили на вопросы.

Комсомольцы техникума как 
раз за день до пашей встречи 
вернулись из лыжного агитпробе- 
і а по своему району. Правда, у 
них был пробег легче нашего. 
Они бежали на лы ж ах  от совхоза 
і. совхозу налегке, без рюкзаков. 
Все время их сопровождал авто
бус. У нас же в рюкзаках все 
необходимое на все случаи ж и з
ни и надежда только па свои 
ноги и лыжи.

В II) часов на площадь к па
мятнику В И. Ленина подошли 
учащиеся профессионально-тех
нического училища, студенты 
техникума, представители райко
ма партии и райкома комсомола.

—Сегодня, в день открытия 
XXVI съезда КПСС, — сказал 
первый секретарь райкома ком
сомола М. Ядров, — из нашего

товпостп. Совхоз большой. Здесь 
7 отделений. Многие из них мы 
проходили на своем маршруте. В 
совхозе около трехсот человек 
молодежи, около двухсот комсо
мольцев.

На следующий день у нас был 
маршрут Пешковка — Федоровна. 
Расстояпие между ними неболь
шое, 24 километра, и мы решили 
пройти их не спеша. До обеда 
так и было. Пока шли нолем, 
снег был твердый, скольжение 
отличное. А вторая половина пу
ти оказалась довольно тяжелой. 
Началась лесопосадка. Снег здесь 
мягкий, рыхлый. Шли, провали
ваясь по колено. Д аж е  последне
му по уж е проторенной лыжне 
было идти нелегко. А первый, к о 
торый тропил лыжню, через пят
надцать минут был мокрый, не
смотря на мороз. Скорость здесь

ДЮСШ П. Гедз познакомил п а с с  
успехами спортсменов области, 
рассказал о ребятах, которые 
уж е известны не только в обла
сти, но и в республике. А начина
ли они здесь, в этой школе.

Вечером мы вновь встретились 
со спортсменами районного цен
тра. Разговор шел о спорте, т у 
ризме, трудовых успехах федо 
ровцев и лисаковцев.

На следующий день мы про
шли сорок километров до Смир
новского совхоза. Уж е войдя в 
поселок, увидели большую груп
пу, примерно человек двести. Это 
школьники пробежали мимо пас, 
скандируя «Слава советскому 
спорту» и т. д.

Вечер прошел как  обычно 
встреча с жителями совхоза, со 
школьниками, спортсменами 

От Смирновки мы прошли до

П О С В Я Щ Е Н Н Ы Й

достигала примерно один кило
метр за двадцать минут. Но все 
таки в график уложились.

В четыре часа у въезда и посе
лок Федоровна нас встретили 
лыжники средней школы, кото 
рых вывела тренер-общественник, 
кандидат и мастера спорта СССР 
Татьяна Шанкина. Здесь же Пы
ли н представители райспортко-

Бурлинского совхоза. Переход 
был небольшой — 20 километров, 
снег хороший. Примерно за че 
тире километра до совхоза мы 
остановились, развели костер, 
устроили горячий обед

В четыре часа в центре совхо
за навстречу нам вышли с хле
бом-солью секретарь комсомол!,-
Г*1. Г111 П П Г Л  Н И Ч І І П І І І І  Г Ч т \ ' [ Г 1 : І  Г» ГТ V

кот-  ̂
ф 
*

ре- $

СЛУЖБА
ТРУДОУСТРОЙСТВА

1970 году совхоз был награжден / 
дипломом ВДНХ СССР за луч Л  
шую застройку центральной ф 
усадьбы. Сейчас совхоз ведет{ 
строительство базы отдыха для / 
земледельцев. В водохранилище^ 
разводится рыба, на берегу его / 
уже началось строительство 
теджеіі.

В день отдыха вместе с с 
тарем комсомольской органпза-  ̂
ции Володей Зуевым мы прошли \  

в машинно-тракторные мастер-4 г.
ские. Здесь механіпаторі.......... то-$Бюро по трудоустройству пасе.

1 Г. Iвили технику к посевной страде. *І1,,я г- •,Іиеак0ПСІ<а 
Познакомились с мехаии.іато- ф | ,а Ра ®отУ 

ром Василием Семеновичем Т а - \  
рапенко. По комсомольской

прнгламіас і

тевке он приехал в 
в 1951 году и с тех

ну- I 
этот совхоз!

и \ ІІІ'ОМІ,......... ИІІІ.ІІ
ПРЕДПРИЯТИЯ:

пор навсегда /и н ж ен ера  службы магистральных 
остался здесь. Он рассказал ппм.{сесей, сменных мастеров, меха 
как начинали они жить в палат Уников; воспитателей д/садов; га
ках, как убирали первый целин-^зоэлектросварщиков, электросвар. 
ный урожай. Родина высоко оце-Ящиков, электромонтеров, электро
пила его труд. Он награжден {слесарей, электриков, слесарен 
орденом Октябрьской революции, < сантехников, аитоэлеі; трос леса- 
двумя орденами «Знак Почет,і >>,( рей, шоферов, каменщиков, 
юбилейными медалями в іесть і плотников, формовщиков, моторн 
100-летия со дня рождении В. II ^стов, монтажников, уборщиков 
•Непина, медалями за целину. і производственных помещении, 

о ітехничек, прачек, нянь, сторожа-
Х „ 1 ,  К0М П -Ш М ’ Р'11’01' " ' 1 ф дворника.Анатолии Михаилович ............. в.,}
Он приехал в совхоз такж е и? В СТРОИ І ГЛЫ Ш Г  
1954 году с первой партией мо і  ОРГАНИЗАЦИИ:
сквичей. Сам он родом из По ф
дольска Московской Области. На- 3 мастеров: машинистов: экскава 
чииа.т строителем, сейчас рабо ф горов. а/грейдеров, тракторов, но 
тает фрезеровщиком. I І.іграждеп І  грузчика, бульдозеров, скреперов, 
медалями, грамотами. ^а/укладчнка, токарей, слесарей

В совхозе Ксенколкгкиіі рм ю и ту  Дорожной техники
зслесареи-сантех ников, электри- 
#ков, шоферов, газо;>дектпо(‘вар

ІхО.МСО- А 1 . 1 1рщпков, камечіщиков, формовщп-
совхозный библиотекарь Га:..... , { ков. маляров-штукатуров, или
Налимона И хотя было н о с к о е  і  Т0'1ІІИК0В-

совхозе Ксенкольский нас 
встретили парторг В. Ф. Боро-і 
даев, секретарь комитета 
мола Виктор Налимов, его жена.»

хотя Гнало воскре ■. 
сенье, для нас специально п а ю - /  
пили баню, приготовили а сіоло-4

В ТОРГОВЛЮ:

вон обед, ужип.

отделеПоселок Дубравка 
пне Украинского совхоза, 
нас гостеприимно встретил 
ппчий Домбарского .теснич 
Виталий Кол южный.

Поход близился к концу, 
следующий день мы были 
в Гараповке. Но, как и в 
ный день, желая сократить длин-]) 
ный пуп,. М Ы  помпою заблуди- і сарей по

ф продавцов продовольственных го 
^варов, мадяров, плотников, кухои- 
(і і іых рабочих, рабочих но пере- 

грузчиков, подсоб 
шоферов, экснедп

овощей,
рабочих;

ідесь ф оорі;
Л(Ч' /п ы х  

.ч'тва  ̂торов

"А> а;е ф
и,,,і /мастеров но ремонту дншате.іеи. 

1 ^шоферов, автокрановщиков, сле- 
ремонту; медицински\

в п г о ч ш :  о р г а н и з а ц и и

лись и вместо четырех часов п ри-/сестер , акушерок, швеи-моторн - 
шли в село к шести. Пас у ж е $ оток- півеіі-надомпиц, кондукто-



поселка стартуют участники 
лыжного агитпохода по трем р а й 
онам Кустанайской области. По
желаем же им успехов и гладкой 
лыжни.

И пот старт.
Первые дни любого похода 

всегда трудны, пока не привык
нешь, не втянешься. А н ам еще 
не повезло в первый же день с 
маршрутом. Пытаясь срезать 
участок от Комсомольца до по
селка Пөшковка, мы, не без по
мощи местных жителей сбились 
с трассы и прошли в этот день 
на 15 километров больше наме
ченного.

Все-таки в ІІешковку пришли 
еще засветло. Встречала нас 
здесь секретарь комсомольской 
организации совхоза «Путь Ильи
ча» Татьяна Коршменная. После 
у ж и н а  и бани в Доме культуры 
провели встречу с молодежью.

I Іоселок Пешковка—централь
ная усадьба совхоза. Назван он 
так  по фамилии землемера П еш 
кова в 1900 году.

Т. Коршмеппая рассказала 
нам, что ко дню открытия XXVI 
съезда КПСС все комбайны сов
хоза уж е стояли нал линейке го-

митета, районной газеты.
А через несколько минут на 

площади в центре поселка одна 
из лучших спортсменок, отличии 
ца учебы, ученица восьмого клас
са Ирина Гайда встретила нас 
хлебом-солью.

—Приветствуем участ пиков 
лыжного агитпохода в честь 
XXVI съезда КПСС на нашей 
федоровской земле,—сказала она. 
—примите наш хлеб, выращен
ный руками земледельцев н аш е
го района в юбилейном для К а
захстана 1980 году.

Приятно после тяжелого пере
хода отломить еще теплую ко
рочку хлеба, которым славен Ф е
доровский район.

После этого сразу же в спор 
тивном зале районной ДЮСІІІ. 
где нас ждали лучшие спортсме
ны, состоялась встреча с ними. 
Здесь также присутствовали 
председатель райспорткомитета
В. Агеев, второй секретарь рай
кома комсомола И. Альховскиіі, 
директор ДЮСІІІ П. Гедз и д р у 
гие.

Ребята внимательно слушали 
наши рассказы. Директор

скоп организации совхоза Ь. Д\ 
смайлов, пионервожатая средней 
школы 11. Носкова, парикмахер, 
активная комсомолка Л. Ксюк 
Их сопровождала группа лы ж ни
ков. На встрече, которая прошла 
в клубе, было задано много вон 
росов. Вообіцем, встреча прошла 
в очень теплой обстановке.

Лпереди пас ждал Славянский 
совхоз, в котором у нас по п л а т  
был намечен день отдыха. На 
верное, это придавало силы, и мы 
к четырем часам, как обычно, 
были уж е в совхозе, хотя н здесі. 
трасса была не легкая. Начались 
околки, лесочки, снег стал рых 
дым.

Интересна .история создания 
совхоза. В годы, когда началась 
осваиваться целина, директор 
совхоза, проезжая но трассе в 
районный центр, увидел возле 
трассы хорошее место. Березовые 
лесочки, виднелся сосновый бор 
и рядом красивое озеро. Лучшего 
места для центральной усадьбы 
нет, решил он. И хотя по проек
ту усадьба должна быть в д р у 
гом месте, удалось ему переубс 
дить, что лучшо этого нет. Место 
действительно очень красивое. В

стали искать, все волновались. 
І'арановцы очень гостеприимно 
встретили нас на своей земле. 
Здесь мы уже чувствовали себя 
как дома. ІІа встрече с ж ителя
ми районного центра всех участ 
пиь'оь нашего похода наградили 
Почетными грамотами за  актив
ную пропаганду советского спор
та, сувенирами. _

Хочется напомнить, что подоб
ные агитпоходы для членов тур- 
клуба «Факел» стали традицией. 
На протяжении последних лет 
были совершеш,і лыж ные походы 
но Джетыгаринскому, Орджони- 
кидзевскому, Тарановскому, Қу- 
станайскому, Боровскому рай. 
опам. Но по организации этот 
был один из лучших.

Сейчас основной костяк груп
пы готовится к участию в област
ных соревнованиях по технике 
лыжного туризма, которые со 
стоятся на турбазе «Лесная- . к 
новым походам.

В. СТРЛШНОВ, 
наш  спец. корр.

Р е д а к т о р
В. А. К О Ш Е Л Е В .

ВСТРЕЧАЯ ПРАЗДНИК
Свой профессиональный пра

здник работники ж илищно-ком
мунального хозяйства ЛГОКа 
отмечают новыми трудовыми д о 
стижениями. План капитальио-
і о и текущего ремонта прошлого 
года выполнен досрочпо. По срав
нению с 1979 годом в 1980 освое
но средств па капитальный ре
монт в 2,3 раза больше. В том, 
что город наш  становится краше, 
чище, уютнее есть вклад и ра 
Потников ЖКО.

В прошлом году отремонтиро
вано 15 фасадов жилых домов, 
подъезды в 14 домах, утеплено 
1В 347 погонных метров межблоч
ных швов, отремонтировано свы 
ше 18 квадратных метров мягкой 
рулонной кровли, произведено 
много работ но благоустройству,

асфальтированию дорог, тротуа
ров, озеленению.

Много теплых слов можно ска 
зать малярам и плотникам, сле
сарям, сантехникам, техничкам, 
дворникам, рабочим по благо
устройству. Среди них П. В. 
Ягнышев, В. И. Ридингер, Е. II 
Зубовский, В. Н. Реймер, А. В. 
Сорокин, И. В. Масленникова, 
Н. М. Хаснулина, И. Е. Виль
гельм, А. Д. Козюра и многие 
другие.

Одной из главных задач ж и 
лищно-коммунального отдела 
является работа по месту ж и 
тельства, в том числе и среди 
подростков. Около 450 детей 
охвачено работой в круж ках  двух 
наших дворовых клубов. Здесь 
стоит отметить работу Р. Балба-

бяна, юные спортсмены которою 
становились призерами и победи
телями зональных и областных 
соревнований.

Встречая свой профессиональ
ный праздник, работники ЖКО 
стремятся добиваться еще боль 
ших успехов.

Н. ЦЕПКО, 
начальник Ж КО ЛГОКа.

ВЕЧЕР КИНО

14 марта в 18 и 21 час в кино
театре «Искра» вечер кино. У 
пас в гостях народный артист 
Армянской ССР Гурген Тонунц, 
исполнитель ролей в фильмах 
«Лично известен», «Последний 
подвиг «Камо», «Повесть о чеки
сте», «Опасные друзья» и др.

Билеты продаются в кассе.

К СВЕДЕНИЮ  САДОВОДОВ 
«УРОЖАЙІГОЕ-1»

15 марта н 10 часов утра в 
клубе «Горняк» состоится отчет
ная конференция общества.

ПРАВЛЕНИЕ.

Меняется трехкомнатпая квар. 
тира на двух и однокомнатную.

Обращаться по адресу: 2 мкр , 
д. 27., кв. 7(і после 18 часов.

Меняется трехкомнатпая квар 
тира в Лисаковске (44 квадрат
ных метра) па равноценную или 
двухкомнатную в Магнитогорске

Обращаться по адресу: \  мкр., 
д. 9. кв. 69 после 18 часов.

ров, контролеров; санитарок, пр.і 
чек, техничек.

За направлением па работу, а 
также для оформления юкумеп 
гов на переселение іі совхозы и 
заключение трудового договора 
но организованному набору обра 
щаться но адресу I мкр., дом 
20, ком. 59. бюро но трудоустрой
ству населения.

в н и м а н и ю  н и :і:л Е Н ш і!
Отдел по труду исполкома Ку 

сіанапского областного Совета 
народных депутатов проводит 
организованный набор рабочих 
па промышленные предприятии 
и в строительные организации 
области, в частности: в строи
тельно-монтажный поезд № 182, 
тресты: «Казасбестрой» (г. Дже- 
тыгара), «Соколоврудстрой» (Ка- 
ч ар ы ) , «Кустанайзлеватормель- 
строй > (Кустаиай), на Кустанай 
ский комволъпо-суконный комби
нат.

По специальностям: каменщ и
ки, плотники, штукатуры-маля 
ры, монтажники, газоэлектро 
сварщики, арматурщики, слесари, 
монтеры пути.

Рабочие, заключившие трудо
вые договора, обеспечиваются 
бесплатным проездом до места 
работы, суточными и единовре
менным безвозвратным денеж 
ным пособием в размере до 20 > 
рублей. Одиноким предоставляет 
сн место в общежитии, семейные 
получат квартиры в поря щс оче- 
редп.

Д ля  заключения договора обра
щаться по адресу: г. Лнсаковск,
1 мкр., дом 20, ком. 59, бюро по 
трудоустройству населения.

А дминистрация и проф 
сою зная организация Лиса- 
ковского маслодельного заво
да вы раж аю т глубокое собо
лезнование ст. мастеру цеха 
мороженого Ковтуновой Т а 
маре А лександровне по пово
ду кончины ее Матери

З Е Л Е Н С К И Х  К. А.


